

# 和し鍛え学ぶ

本日、1時間目に修了式、2,3時間目に学年集会や学級活動を行いました。明日から春休みに入ります。4月から良いスタートが切れるよう、安全で充実した休みを過ごしてください。

保護者の皆様、地域の皆様、令和5年度も大変お世話になりました。本校の教育活動に温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。4月からも、末野原中学校をどうぞよろしくお願ひいたします。



## 3月22日（金）令和5年度修了式

全校の皆さん、おはようございます。今日は修了式です。明日から春休みです。

さて、3月6日の感動的な卒業式から2週間ちょっと経ちました。今回は、在校生も参加して卒業式を行いました。こうした卒業式は実に5年ぶり、平成31年3月の卒業式以来です。

在校生のみなさんが卒業式練習にしっかりとした心構えで臨み、「最高の脇役」を務めてくれたおかげで、とても良い卒業式になりました。皆さんが式に臨む姿勢や言葉、歌はとても立派でした。また、1,2年生で力を合わせて準備し、先輩たちに喜んでもらえた「卒業生を送る会」も、大変すばらしかったです。後輩から背中を押してもらって母校を巣立つことができた39回生は幸せだったと思います。

卒業式は、先輩と後輩が一緒に創り上げる最後のものであり、卒業生にとっては中学校生活の集大成です。後輩への最後の贈り物、それが卒業式での3年生の姿です。卒業していった先輩たちの立派な返事、別れの言葉、歌は、皆さん的心に届いたと思います。

2年生の皆さん、39回生からの贈り物、そこに託されたものをしっかりと受け取りましたか。1年後には、受け取ったものをさらに大きく育てて、後輩に渡してくださいね。自然教室での皆さんの姿を見て、絶対にそれができる学年だと確信しています。

1年生の皆さん。中学校生活1年目はどうでしたか。中学校の3分の1が終わってしまいましたね。2年後の今日は、もう、皆さんは末野原中学校を卒業しています。中学校生活は残り2年を切りました。

2年生の皆さんも、中学校生活は、あと11か月しかありません。時間はすべての人に平等です。この1年を落ち着いて振り返り、4月から決意を新たに、良いスタートを切りましょう。

今日の修了式は、1年生からの卒業、そして2年生からの卒業、それぞれの学年の卒業式です。1年間の自分を振り返りながら、この後、担任の先生から通知表を受け取ってください。

最後に、休み前にいつも皆さんに伝えることですが、良い休みを過ごし、4月に元気な顔で登校してください。

校長の話（3月22日修了式にて）